
 

 

 
 
Étaient présents : 
Monsieur Maxime Dupré, directeur   Madame Marianne Van Winden, parent 
Madame Marie-Pierre Décoste, tech. SDG  Madame Cybel Dubuc, présidente 
Madame Mélissa Lavigueur, enseignante  Madame Geneviève Séguin, parent 
Madame Chantal Langlois, enseignante  Madame Vanessa F. Boyer, dir. ajd. par intérim 
Madame Nathalie Desjardins, enseignante Madame Sylviane Deslandes, parent 
 
Membre de la communauté : Gaétan Boulerice 
 
Public :  Aucun 
  
Était absent : Monsieur Patrick Lavallée, parent  
  
 
Secrétaire : Madame Joanie Côté 
 

************************************************** 
 

 

1. Mot de bienvenue 
Maxime souhaite la bienvenue aux membres et rappelle la raison de cette rencontre 
extraordinaire. 
 

2. Désignation d’un ou d’une secrétaire 
Joanie est désignée comme secrétaire. 
 

3. Vérification des présences et du quorum 
Toutes les personnes nécessaires sont présentes. 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est adopté avec l’ajout suivant : 
 
Ajout du point 8.2 : Brigadier au coin de la Principale et la rue de l’École 
 
Proposé par Nathalie Desjardins 
Proposition adoptée par Sylvianne Deslandes 
CE18/19-25 
 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL  DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ( C.É. ) DE  
L’ÉCOLE SAINT-ÉDOUARD, TENUE À L'ÉCOLE,  

Le 13 MARS 2019 à 19 h 00 
SÉANCE EXTRAORDINAIRE 



 

 

5. Suivi et adoption des procès-verbaux des séances du 30 janvier 2019 
Les membres regardent les procès-verbaux.   
Petites corrections dans les présences, enlever Cybel Dubuc et Jean-Benoit Bisaillon, ajouter 
Chantal Langlois et indiquer parent et enseignant. 
 
Proposé par Mélissa Lavigueur 
Proposition adoptée par Chantal Langlois 
CE18/19-26 

 
6. Dossiers menant à une prise de décision : 

6.1. Nouveau projet éducatif 2019-2022 
Maxime présente le nouveau projet éducatif.  
 
Proposé par Cybel Dubuc 
Proposition adoptée à l’unanimité 
CE18/19-27 
 

6.2. Budget révisé de l’établissement 2018-2019 
Maxime présente le budget à l’écran et invite les membres à regarder le document 
remis. 
 
Proposé par Gaétan Boulerice 
Proposition adoptée à l’unanimité 
CE18/19-28 
 

6.3. Plan de lutte contre la violence 
Maxime propose de reconduire le même plan de lutte que l’année dernière. Étant 
donné qu’il fonctionne bien, nous désirons poursuivre. 
 
Proposé par Gaétan Boulerice 
Proposition adoptée à l’unanimité 
CE18/19-29 
 

6.4. Éducation à la sexualité 
Maxime présente au tableau les documents qui seront envoyés aux parents. 
 
Proposé par Nathalie Desjardins 
Proposition adoptée à l’unanimité 
CE18/19-30 
 

6.5. Activités de financement 2018-2019 
Le souper spaghetti est bien planifié. Les billets seront remis demain.  
 
Les canettes ont rapporté un montant similaire à l’année dernière.  



 

 

Les montants serviront aux activités déjà mentionnées aux rencontres 
précédentes. 

 
6.6. Sorties et activités éducatives 

Cybel nous remet un document avec plusieurs sorties et activités éducatives. Elle 
propose de le remettre aux enseignants pour les informer de toutes les sorties 
disponibles et intéressantes. 
 
Le comité saines habitudes de vie a mis sur pieds un club de course. Une feuille 
inscription sera remise aux élèves intéressés. Vanessa propose plusieurs petits 
achats à faire en lien avec cette initiative. Nous aurions besoin d’un montant 
provenant du fonds à destinations spéciales. Quand nous aurons une soumission, 
elle vous sera envoyée par courriel pour approbation. 
 
Proposé par Chantal Langlois 
Proposition adoptée à l’unanimité 
CE18/19-31 
 

6.7. Profil des compétences des directions des établissements de la CSDGS 
Maxime présente le document. Les membres trouvaient que le tout avait bien du 
bon sens. 

 
6.8. Classe multiâge à notre école 

Maxime aimerait avoir l’opinion de son conseil d’établissement sur les classes 
multiâge qui pourraient y avoir dans le futur. Nous pourrions se faire une liste de 
critères dont les enseignants et les membres auraient élaboré. On en reparle à 
une prochaine rencontre. 

 
6.9. Acte d’établissement 2019-2020 

Maxime nous apprend qu’on accueillera une maternelle 4 ans l’année prochaine. 
Sur notre acte d’établissement sera ajoutée la maternelle 4 ans. 

 
7. Dossiers d’information : 

7.1. Mot du représentant au comité de parents à la commission scolaire 
Étant absent, il n’y a aucun document. 

7.2. Correspondance 
Aucune. 

7.3. Dépôt de documents 
Aucun. 

 
 
 
 
 



 

 

8. Autres sujets 
8.1. Rapport annuel 2017-2018 

Maxime propose aux membres de prendre le temps de le lire jusqu’à vendredi 
avant de le diffuser. Si les membres ont des choses à faire modifier, il demande de 
lui écrire. 
 

8.2. Brigadier 
Les parents aimeraient qu’il y en ait une, mais la municipalité ne l’autorise pas. 
N’ayant pas d’arrêt sur la Principale, on ne peut mettre un brigadier. La demande 
est faite au Ministère du Transport. La journée où il y aura une intersection, il 
pourra y avoir un brigadier. Un suivi sera fait à ce sujet par Gaétan Boulerice. 

 
9. Période de questions du public 

Aucune. 
 

10. Levée de l’assemblée 
La séance est levée à 20 h 26. 

 
 
 
 
Maxime Dupré Cybel Dubuc   
Directeur Présidente 
 
 
 


